

Presentado libro sobre Bioética

El docente del Instituto de Filosofía y Estudios Educacionales de la Facultad de Filosofía y Humanidades de la UACh, M. A. Alfredo Pradenas, presentó su libro "Bioética: de la realidad a la metáfora". En el lanzamiento participaron como comentaristas los doctores Fernando Oyarzún, Director del Instituto de Psiquiatría de la UACh; Carlos Ramírez, Director del Instituto de Botánica y Oscar Galindo, Director de la Escuela de Lenguaje y Comunicación.

BIOÉTICA

El libro plantea que el surgimiento de la bioética, como fenómeno social y cultural, es la expresión más evidente de la crisis de la emergencia de las anomalías que requieren un tratamiento crítico diferente y distinto del enfoque científico-técnico tradicional. Para tal efecto, la sociedad y la comunidad de profesionales -en los diferentes ámbitos de la reflexión disciplinaria- está asumiendo, progresiva y sistemáticamente, una forma nueva de percibir, reconocer y admitir la urgencia del pensamiento ético en torno a los fenómenos de la vida y de sus implicancias.

En el texto, el autor afirma "porque vivimos el futuro como realidad y el presente como una metáfora, por tanto, bioética es una teoría de la metáfora. Ser una teoría de la metáfora, es ubicar el pensamiento en el centro del error, del equívoco, de la incertidumbre, de lo posible, del límite, del desacuerdo, de la anomalia, del juego y, a su vez, del límite de nuestros actos; de los viejos y de los nuevos dilemas, de las viejas y de las nuevas responsabilidades".

Presentado libro sobre bioética [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentado libro sobre bioética [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)